

学習発表会へのご参観ありがとうございました。教室での発表ということもあり、近い距離でお子様のがんばりや成長をご覧になっていただけたと思います。

今年も残すところあとひと月ですが、子どもたちが健康で安全な生活ができるよう支えていきますので、早寝早起き朝ご飯などのご協力をお願いします。

☆学習の予定☆

国語	みきのたからもの お話のさくしゃになろう 冬がいっぱい	生活	冬のくらし
算数	かけ算九九づくり 長いものの長さ	図工	まどからこんにちは
体育	跳び遊び	道徳	勤労、公共の精神 家族愛、家庭生活の充実 感動、畏敬の念
音楽	ようすをおもいうかべよう		
外国語	クリスマス(形)		

☆GIGA 端末の持ち帰りについて☆

後期から GIGA 端末の持ち帰りが始まり、ドリルパークの宿題もおうちの方のサポートのおかげでスムーズに行うことができています。ありがとうございます。12月・1月の持ち帰り曜日は**木曜日**になります。引き続きご家庭での見守りのご協力をよろしくお願いいたします。

☆個人面談(希望制)☆

12月3日、6日、9日、10日、13日に希望制の個人面談を行います。詳しい日程につきましては、26日に配付されたプリントでご確認ください。

☆九九の学習☆

九九を身に付ける学習に取り組んでいます。各クラスで、一人一人九九の暗唱を聞く「九九テスト」も行っています。一旦身に付けても忘れてしまうことがありますので、日々の習熟が大切になります。ご家庭でも繰り返し練習をするように、ご協力をお願いいたします。

生活科「あしたへジャンプ」について

1月後半より、「あしたへジャンプ」という学習に入ります。自分の成長を振り返り、支えてくれた人々に感謝の気持ちをもって、意欲的に生活しようとする態度へつなげたいと思っています。学習では、「誕生のとき」「0~2歳の頃」など小さい頃の出来事を、保護者の皆様にインタビューをさせていただきます。名前の由来や印象深かったエピソード等、質問へのご対応をよろしくお願いいたします。

